

Ce jeudi 13 avril, via la publication du rapport Banking on Climate Chaos, sept ONG, dont Reclaim Finance et Les amis de la Terre, affirment que les banques françaises ont été en 2022 en première ligne du financement de nouveaux projets d'énergie fossile, via le financement de mastodontes du pétrole et du gaz ([communiqué de presse ici](#)).

En effet, cette publication assure que les neuf premières entreprises pétrolières et gazières américaines et européennes, dont TotalEnergies, BP et Eni, ont collectivement reçu l'an dernier 11,9 milliards de dollars de financement de la part des banques françaises, principalement Crédit agricole, BNP Paribas et Société générale.

Un constat plus que déstabilisant alors que dans son dernier rapport, le GIEC tirait la sonnette d'alarme en pointant la nécessité de stopper les investissements à destination des activités polluantes pour les rediriger vers la transition écologique.

« Les résultats de ce rapport ne sont pas une surprise pour nous. Nous sommes néanmoins solidaires du combat et du travail d'investigation que mènent les ONG : ces dernières années, les annonces des grandes banques françaises en matière de développement durable ont été largement insuffisantes. Les Français ne savent que trop peu que leur argent pollue à leur insu. Ce devoir de sensibilisation est aussi le nôtre, et c'est pour cela que nous nous engageons auprès de nos clients avec une alternative bancaire efficace, responsable et transparente. » explique **Maeva Courtois, cofondatrice d'[helios](#)**.

C'est dans cet esprit qu'[helios](#) publiait en début d'année son bilan carbone complet. **Ce rapport que vous trouverez ci-joint**, positionne [helios](#) comme l'intensité carbone la plus faible du secteur bancaire avec une intensité carbone estimée à 147,8 tCO₂e/M€, soit plus de 4 fois moindre que celle de la Société Générale ou de la BNP Paribas (respectivement 652 et 601 tCO₂e/M€).

Maeva Courtois se tient à votre disposition si vous voulez faire réagir un expert du secteur sur ce sujet ou si vous voulez en savoir plus sur [helios](#).

A propos d'[helios](#)

[helios](#) est un nouveau modèle bancaire engagé et transparent qui oriente l'argent de ses usagers (150 000 clients) vers des projets d'investissements respectueux de l'environnement. Entreprise à mission créée entre Paris et Nantes par Maeva Courtois et Julia Ménayas en mars 2020.

Adossée à la licence bancaire de la plateforme Solaris, la startup propose une carte de paiement, tous les services bancaires du quotidien ainsi qu'un conseiller dédié, le tout accessible depuis une application mobile.

Pour en savoir plus : <https://www.helios.do>

Contacts presse :

Etienne RICHET – etienne@edifice-communication.com – 07 85 89 64 57

Online NZUZI – online@edifice-communication.com – 06 76 97 15 78